

GR 132

F2

A LOS COMPAÑEROS DE RENAULT

EL Actual estado de la lucha comenzada por los compañeros de FOJA, esta caracterizada por: el aislamiento del resto de la clase obrera, el desaliento, la falta de combatividad y la falta de un organismo de base, situación que amenaza incluso con la perdida del conflicto, ya que dia a dia aumenta la desmoralización y la desconfianza, a tal punto que empiezan a plantearse el abandono de las medidas de fuerza. Todo esto tiene sus orígenes en las precauciones tomadas por la patronal en el sentido de aislar a FOJA del resto de la planta, por un lado, mientras que por otro lado la burocracia de común acuerdo con la patronal se las ingenia para no presentar un plan de lucha capaz de mobilizar a los demás compañeros de planta. A todo esto sumado la falta de una organización representativa de las bases e independiente de la burocracia sindical que puso al conflicto en manos de Terres y su camarilla que ayudados por la patronal no tuvieron mucha dificultad en aislar del resto a FOJA. Y fue la falta de objetivos políticos, en el sentido de no comprender que este problema económico no es más que parte de una lucha mas amplia como es la que libra el conjunto de la clase obrera contra sus opresores lo que impidió que estos compañeros pudieran ofrecer un plan de lucha combativo y que nucleara no solo a FOJA sino a toda la planta y su ligazón con las luchas de los empleados publicos, no docentes, S.I.T.A.C., S.I.T.A.M., y todo el proletariado argentino en lucha.

De ahí la necesidad de un organismo clasista que pueda oponerse a la podrida dirección de SMATA ayer en manos de torres hoy del "cordito" Baqué, que a no dudar tratará de ganarse el apoyo de los obreros mediante "planes combativos", que no serán mas que pasos para asegurarse la dirección del gremio y así poder seguir sirviendo a la patronal.

Es presiso recordar el ejemplo de los obreros de INT quienes han sabido comprender que su lucha por problemas reivindicativos inmediatos es parte de una mucho mas amplia como lo es la lucha de los oprimidos contra los opresores, la justa lucha del pueblo contra la reaccionaria dominación capitalista.

Es por esto que las sindicales, tendrán un sentido real y efectivo si logramos darle un contenido revolucionario, superando el marco de lo sindical, transformandolo en lucha política, haciendo que esas luchas aisladas e inmediatas se conviertan en parte de la lucha de toda la clase obrera contra los opresores.

si no comprendemos y nos preocupamos solo por la solución inmediata del conflicto caeremos en lo que se llama "economismo", y que es tratar de mantener el conflicto sindical como un problema económico , diciendo que la política nada tiene que ver , y esto es hacerle el juego a la burguesía que se empeña en que los obreros no vean mas allá de los límites que ellos mismos pusieron a traves de sus leyes.

Los revolucionarios debemos luchar, junto a todos los obreros, por los problemas reivindicativos, no sólo para obtener su solución inmediata sino también y fundamentalmente su solución definitiva.

A su solución inmediata podremos lograrla dentro de los marcos del sistema capitalista, pero esta será una solución momentánea pues en cuanto bajemos la guardia de nuevo atacarán y no sólo nos arrebatarán lo ganado sino mas. La solución definitiva la dará una lucha mucho mas amplia, una lucha que debe destruir las bases del sistema capitalista, para destruir así todos los medios de dominación de la clase burguesa sobre la clase obrera y el pueblo.

Y es sólo a traves de la guerra revolucionaria del pueblo , que hoy es llevada adelante por la vanguardia armada en lucha frontal contra la dictadura y el imperialismo, que lograremos la destrucción de la dominación capitalista para la construcción de la patria socialista .

Pero esta vanguardia armada, constituida en brazo armado del pueblo solo podrá

/triunfar con la incorporación de las mas amplias masas a la lucha de lo contrario este puñado de patricios hoy combatizante no podrá salir victorioso . Pues solo el enorme potencial revolucionario del pueblo oprimido puede lograr su liberación nacional y social. Debemos oponer la violencia revolucionaria del pueblo a la violencia reaccionaria de la dictadura y el imperialismo yanqui.

!!! AVANTAGE CON LA GUERRA REVOLUCIONARIA DEL PUEBLO !!!

!!! POR UN GOBIERNO REVOLUCIONARIO Obrero Y POPULAR !!!

!!! VIVA EL EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO !!!

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES.

